

Fête Agos Vidalos 30 Septembre, 1 octobre 2023

Bonjour à toutes et tous, merci de votre présence.

Mr Armary C Départemental, cher Louisou.

Mesdames Messieurs les élus, Mesdames Messieurs, chers amis.

Père Gustave, les représentants de la gendarmerie nationale.

Les représentants de la presse, toujours fidèles pour notre fête.

Permettez moi d'excuser Mr le S Préfet Fabien Tuleu

Mme Carrère Maryse Sénatrice

Mme Artigalas Viviane Sénatrice.

Mr le Député Benoit Mournet

Mr Pereira Noël, Président de la ccpvg.

Mr Lavit Président du plvg.

Mme Vallin Gaëlle Maire Argelés Gazost

C'est avec un plaisir non dissimulé, que je vous accueille pour la fête du village d'Agos Vidalos, pour ce moment de rencontre important dans la vie d'une commune.

Je souhaite la bienvenue aux nouvelles familles du village.

Je tiens à remercier l'ensemble des associations du village (vélo, rubies, festoivalies, chasse, marche, lecture), et en particulier l'équipe du foyer Rural pour leur dynamisme. Ils nous ont préparé un programme d'animation de qualité.

Samedi après midi concours de pétanque et concours de just dance.

Merci à vous père Gustave et l'ensemble paroissial pour l'office religieux de ce dimanche et pour votre enthousiasme toujours partagé.

Pour ce dimanche, apéritif, suivi du repas et pour terminer jeux traditionnels pour les petits et les grands.

Un merci particulier aux chefs cuisiniers Jean, Ludo, et tous les bénévoles du foyer rural au travail depuis ce matin, pour nous préparer un succulent repas.

Je profite pour avoir une pensée pour nos concitoyens qui nous ont quitté durant l'année,

Comme il est de tradition, je vais faire un rapide tour d'horizon des investissements réalisés ou à venir.

Réfection clocher église agos, Réserve incendie haut Pibeste

Fin du schéma directeur réseau d'eau

Suivi bon fonctionnement station épuration.

Extinction éclairage public , minuit , 6 h, pour la protection du ciel nocturne avec la rice du Pic du Midi.

Pour cet automne le gros chantier sera la mise dans les deux sens, de la voirie du village (chemin des vignes) jusqu'au rond point porte des vallées . L'entreprise retenue est Orteu, l'amo l'adac, maitre d'oeuvre prima.

Montant total travaux : 86355€ ht

Subvention État : 21000€ ht

Subvention département FAR : 20250€

l'autofinancement communal est de 45105€

Travaux menés avec le sde, enfouissement de l'éclairage public et basse tension rue du bouquet et rue du labay.

Renforcement réseau électrique quartier catibére (enedis, sde)

La réalisation de ces travaux , me permettent de remercier l'ensemble des entreprises de la commune et hors commune, pour leur excellent travail, et notre franche collaboration .

Le pont des carretères a été reconstruit et limité en tonnage.

Je profite de ta présence louisou pour te remercier personnellement, toujours à notre écoute, pour nous aider dans les moments difficiles

Avec mes collègues du conseil , nous réfléchissons avec l'ensemble des services concernés pour préparer au mieux notre commune à la sobriété énergétique et à la protection des divers phénomènes météorologiques, crues torrentielles, incendies feux de forêts. Nous avons mis ces actions dans le nouveau plan de gestion de la réserve Naturelle, natura 2000.

Début 2024 notre commune va être recensée, les deux personnes en charge de ce travail sont Mme A Marie Moynet et Mme Bernadette Larrouture, merci d'avance de votre collaboration, et pour l'excellent accueil que vous leur réserverez.

La loi du 10 Mars2023 place les collectivités locales au cœur de la planification et prévoit qu'elles définissent des zones d'accélération pour le développement des énergies renouvelables sur leur territoire.

Nous restons à votre écoute pour vous donner toutes informations. Le projet de pose de panneaux photovoltaïques sur la partie communale de l'ancienne décharge , va voir les travaux commencer début 2024.

Dans le cadre de l'évolution de la collecte des déchets pour fin 2025, la communauté de commune pyrénées vallées des gaves a donné mission a un bureau d'étude qui est venu rencontrer toutes les communes du territoire. En ce qui nous concerne nous restons à disposition pour vous apporter les informations en notre possession.

La région le département et la commune vous invitent à l'inauguration de la collection de Mr Michel Lacrampe le 25 Octobre après midi suivi d'une collation.

Dans le courant de l'été , par le biais de l'association de géologues Géoval, nous avons reçu un courrier de la municipalité espagnole « anguès », située en aragon près de barbastro, pour voir si un jumelage entre nos deux communes pourrait s'envisager.

Nous avons eu le plaisir d'accueillir diego, anna , roberto, pour une première rencontre très agréable. Ils profitaient pour deux d'entre eux de venir accompagner leurs enfants à la rentrée scolaire au lycée d'argelés.

Un bulletin d'information sera distribué reprenant l'ensemble des dossiers dont je viens de vous parler.

Espérant ne pas avoir été trop long, merci de votre attention, et bonne fête à toutes et tous.

Au nom du conseil municipal et du foyer rural merci de votre présence.